



ゆいまあるだより

2018年
2月号



2月に入り、寒さが一段と厳しくなってきましたがご家族の皆様はいかががお過ごしでしょうか。先月の雪の日には、入居者様も窓越しの降雪をご覧になって、「中にいた方が良さねえ。」と咳かかれていました。皆様も寒さでお風邪などを召されぬよう十分お気をつけ下さい。



1月【初詣&正月の遊び】



1月1日、今年も近所の横松神社へ初詣に行きました。いつもは「寒いので外は行かん」と言われる入居者様も、初詣となると進んで上着を羽織って準備されます。



お正月と言えば伝統あるお正月遊びも欠かせませんね。この日は1階2階の入居者様がカルタ、福笑い、すごろく、お手玉など様々な遊びで楽しまれました。

1月【お餅つき】



お餅つきも忘れてはならない1月の伝統行事です。今年も餅つきの経験豊富な入居者の皆様が手返しや杵つきを分担され、とっても美味しいお餅を作ってくださいました。



皆様がしっかりついて下さったお餅は台所に運ばれ、お汁粉、きな粉餅、あんころ餅になりました。美味しそうなお餅を前にされ皆様満面の笑みを見せて下さいました。

ホームページに院長ブログ、スタッフブログ掲載しています

訃報：林文雄様（91歳） 小山サツキ様（90歳）

上記の方が永眠されました。

